

<5月>

3年生として1ヶ月以上過ぎました。授業の内容はいよいよ高校生の総まとめです。社会に旅立つため必要な学習だということを感じていると思います。今月末には前期中間考査があります。大切な考査です。計画的に学習を進めていきましょう。

<進路>

4月に進路ごとに分かれて、進路ガイダンスが行われました。就職希望者は、1年後には社会で活躍する人材となっています。一人の社会人としての意識を持ち行動してほしいと思います。進学希望者は、大きなハードルを越える大切な一年です。自分自身が何をしたいかよく考えて進学先を選んでください。また試験を乗り越えるための力をつけましょう。

<遠足>

4月27日(水)連休前に長島スパランド・長島アウトレットへ遠足に行きました。天候も心配されましたが、楽しい一日を過ごすことができました。

時間厳守ができ、体調不良者、けが人もなく遠足を満喫し、学年目標である、

に一せろに一に一

「2022 勝負の年」 として

幸先のいいスタートを切ることができました。



<部活動>

3年生の皆さんの姿を見ていると、市岐商の部活動を通して、身体的にも精神的にも大きくなっているように感じます。それぞれの目標に向け、朝早くから夕方までよく努力してきました。部活動で得た知識や技術を武器に、大切な仲間とともに最後に大きな花を咲かせましょう。

<大切にしたいこと>

- 進路を切り開く・・・周りの人に相談しながら自分の進路を切り開こう
- 入退室の挨拶、身だしなみ・・・常に入社試験、入学試験だと思って生活しよう
- 必要とされる言動・・・人の役に立つ行いを心がけよう

<新型コロナウイルス感染症対策>

新型コロナウイルス感染症の新規感染者数については、こここのところ前の週を上回る数となっています。私たちの学校生活に大きく影響し、大切な活動に支障をきたすこととなります。毎朝の検温をはじめ、家庭においても感染対策にご協力ください。また風邪症状などある場合は、無理をせず、医師の診察を受け、学校への連絡をお願いします。

<当面の予定>

- | | |
|-----------------|----------------------|
| 17(火) 歯科検診 | 20(金) 6限クレペリン検査 |
| 18(水) 眼科検診(抽出者) | 23(月) 迷惑調査配布(24日回収) |
| 19(木) 6限株主総会 | 31(火) 前期中間考査(~6/3まで) |